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股市上下波动难以预测，投资新手该如何起步

股市投资就是要将收益稳定的持续下去，就算每年是10%收益，复利的话7年就可
以翻倍，真正的理财高手在于降低风险和敢于逆向操作，从而让收益稳定的奔跑，
说起来容易，但是真正能够做到每年都实现10%盈利很难，为什么呢？

咱们都知道基金经理是经过调研后来确定趋势研判，比如今年的白酒和医药行情，
就是先判基本面的趋势走向和上涨周期的预测来实现底部买入的时机，咱们小白专
业的趋势研判很难把握，所以无法确定买卖点从而经常底部割肉高位接盘，其实我
们小白需要的是做到分散风险和获取平均收益，不去猜测市场的底部和高点，只要
按照纪律执行就可以。

比如说定投沪深300ETF基金，不仅不担心黑天鹅事件的爆发，还不必因为股价太
高而望而却步，ETF基金是一揽子股票构成，咱们只要获取市场的平均收益即可，
当市场一路下跌和震荡时，我们要大胆定投，越跌越买，捡便宜筹码，等到市场好
转时开始设定止盈目标，分批减仓，落袋为安。

股市可以提前预测吗有何依据

根本不可能！一位投资大师曾公开宣讲“想要用科学方法预测股市行情或未来走势
的人，不是江湖骗子，就是蠢蛋，要不然就是兼此两种身份的人”。

而一个著名证券专家，曾是心理专家，他发现长期(5年左右)预测准确率是90%，
中期(1年左右)是70%，短期(一周内)是50%。短期看到的是变化，长期看到的才是
趋势。

而从全球股市以及国内股市发展历程来看，也的确没有能够准确预测股市的方法和
准确判断市场的走向。

但是，经过长期的经验综合和积累，是可以对市场做出适当的分析和预测的，而这
个准确率，需要因人而定。也就是说，市场可以预测，但需要有个精准度的衡量标
准。或者，我们不应该叫“预测”，而应该叫“猜测”。

实际上，长期的“预测”和“猜测”还是相对容易的。比如对指数的方向和趋势，
在基本面、政策面、资金的综合分析下，基本上可以得到一个大致的、相对准确的
预测；而个股也是一样，只不过这种趋势和走势的周期性很难把握。

而短期的预测确实比较难，因为它会有各种的不确定的因素，而且会随时发生，有
时候会搞得你头晕脑胀还没有结果。当然，从概率上讲，短期的预测也是可以实现
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的，比如指数当日的大涨，通过资金等各种分析基本上能得出明日的趋势，而个股
方面，今日涨停的个股，基本上也能判断出明日是否上涨之类。

综合来说，股市上的预测真的比较难，通过某些方法和经验确实也可以适当预测，
但是没有持续完全准确的，股市不是一门科学，无法用科学的方法来印证，但是确
实可以通过趋势和概率来分期和预测，而且可以通过有效的组合配置以及操作方法
来获利和防止风险。

为什么股市一暴跌，就有那么多分析师跳出来说预测到了

这是股市里面的一个奇怪现象，属于黄婆卖瓜，自卖自夸。

我是雄风投资，20年投资经验的老司机，在中信证券工作期间，曾获腾讯2012中
国最佳投资顾问。

分享对这个问题的看法和分析，让我们了解事情的真相和本质，为大家提供有价值
的参考。

一，分析师都是诸葛亮，但是属于事后诸葛亮。

在证券公司工作十几年，非常了解分析师的水平和心态，暴跌之后，分析师跳出来
说自己牛的原因是：

第一点，分析师一般不敢给出肯定性的答案，只敢说模棱两可的分析建议，当股市
上涨或下跌的时候，分析师就会大声告诉股民，说自己预测正确，其实分析师根本
没有预测真正的方向。

第二点，分析师自己水平很有限，投资能力也一般，真正牛的分析师早都辞职不干
了，专职投资股票或做私募基金。分析师还在继续分析，就是因为投资水平一般，
需要一份工资养活自己，所以还在继续努力工资。

第三点，暴跌的时候，分析师一定要跳出说自己预测正确，原因是这个时候，大家
关注度高，分析师吹嘘自己是最佳时刻。暴跌就如生活之中，发生车祸，交警必须
到现场。

二，如何看待分析师的分析。

建议股民们，无论面对哪个分析师，都不要完全相信，只能作为参考。在国内证券
市场，绝大部分分析师水平一般，他们连自己投资股票都亏钱，哪里有什么能力进
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行分析。

在证券公司工作十几年，揭示一个秘密，那就是证券行业95%以上的从业人员，
做股票最终结果是亏损很大，甚至比散户亏得更多。因为，从业人员与股市没有距
离，天天买卖，比散户的心态还差，最终损失惨重。

三，分析师与人生。

证券公司的分析师不靠谱，真正靠谱的分析师是自己，人生命运要靠自己，没有哪
个人可以帮助到自己。股市也是如此，要自己分析，才是最实在的方法。

遇见是缘，如果喜欢我的文章，请您点赞和转发，谢谢您的支持！

如您有投资的问题，可以留言或者私信联系，如我有空，将进行专业解答。

影响股市大盘走势的最基本因素是什么

任何股市都受这三个因素：价值，资金流动性，股民未来心理预期。先说价值，A
股的股票有木有价值，价值多少？股票的真正价值在于分红，但是现在A股的很少
分红，甚至不分红，分红涉及到国有资产流失问题，国有企业负责人基本都是行政
官员，分红要被政治风险。一旦多分了点。很有肯定被指盗用国有资产。同时国有
企业的命运决定在行政体制上，所以股票的价值受制于国家政策和国家体制，不像
欧美等资本市场，企业的价值是可以计算出来的，A股是算不出来的。同时分红也
是受国家政治，国家政策同意分红就可以分红，不可以就不能分红，就没有价值。
举个例子，中国移动有的利润很高，很有钱，但是他的股票值多少钱，他有3000多
亿的现金和等价券，但是这3000多亿是中移动的吗?不是，他是国家的，国家需要
他上交就得上交，上交多少，什么时候上交。这些都不知道，那么它的价值就不稳
定。这东西就没法弄。各大银行也是如此。看账面资产和利润很不错，但是多少资
产是他自己的呢？不知道。所以股票价格没法算。再说资金流动性，现在流动性也
受制于国家的货币政策，哎，所以中国股市是个投机市场，没有价值投资，因为A
股股票的价值是没办法测算的。
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